
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：21年 4月～6月（♯4政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】  ④産業道路環境 【活動テーマ】  道路・交差点の改良（森岡駅西交差点編） 

到達目標 
【   中⾧期目標   】 森岡駅西交差点の安全確保に向けた交差点改良 
【一年間の具体的目標】 現状認識、問題点、これまでの取り組み、今後の取組みを確認し共有する 

前回まで 

活動状況 

議会の一般質問で、現状認識と問題点を共有し、これまでの取り組みと今後、必要な取り組みなどについて確認した。 
①2015 年 12 月議会 一般質問 （問）森岡駅西交差点の改良について   ⇒ （答）2019 年 3 月末の工事完了を目標にして取り組む 
②2017 年  9 月議会 一般質問 （問）森岡駅西交差点の工事完了目標は ⇒ （答）2019 年 3 月末の工事完了目標に若干の遅れが生じている 
③2018 年 12 月議会 一般質問 （問）森岡駅西交差点の改良工事完了は ⇒ （答）2019 年 3 月末を 2021 年 3 月末に工事完了目標を変更する 
④2020 年  9 月議会 一般質問 （問）森岡駅西交差点の改良工事完了は ⇒ （答）完了時期を明確にできない 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

 
 
 
 

 

 

  

 

  

  

   

                       

  

 

   

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

                                   

 

 

 
 
 
   

 

今後の活動 
 
引き続き、現場の安全点検と進捗状況を確認していく。 
 

 

　施工延⾧ 　約250ｍ

　道路幅員 　16ｍ

　車道幅 　3.25ｍ（２車線）

　交差点部 　３ｍ（右折車線設置）

　＊渋滞対策

　両側歩道 　2.5ｍ（交差点部120ｍ）

　＊歩行者等の安全確保

　人数 14人 / 19人

　面積 1,200㎡（約65％）
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▲森岡駅西交差点

東浦町 所属議員 田崎守人 

今回の進捗 

【〇】 

安全点検を実施 

進捗確認 

めざす姿 

課題は用地交渉に
難航していること。 

用地取得状況 



 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：21年 4月～6月（♯4政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ①交通安全 【活動テーマ】 交通事故を発生させない環境整備 

到達目標 

 
 
 
  

   

前回まで 

活動状況 

これまでの主な提案と働きかけ 
①交通事故マップの作成と活用 
②フィックスマイストリート導入 
③高齢者の安全運転支援装置の設置費用を補助 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   
 

交通死亡事故の現場を確認 
 
 

 
  

   

    

 

   

  

  

  

   

   

        ▲石浜白山 町道交差点 

今後の活動 

 
現地現認に拘り、交通事故マップ等のデータを積極的に活用し、地域や学校、道路管理者などと共通認識を持ちながら適切な対策の提案に努める。 

 

交通事故のないまちを目指します目標
交通事故発生件数

196件 140件
（人身事故）

指標
現状値 5年後の目標値
(2017) (2023)

東浦町 所属議員 田崎守人 

今回の進捗 

【〇】 

 県公安委員会としては、「止まれ」の標識をオーバーハング式から、路側式へ変更すると聞いている。 

 道路管理者としては、薄くなっているカラー舗装や路面標示の補修、車が歩道に乗り上げるのを防止

する車止めポールの設置を行う。なお、同様な交差点においても、カラー舗装や路面標示の点検を実

施し、地元区と調整しながら、補修を重点的に行っていく。 

6 月議会 一般質問で登壇 （田﨑守人） 

               交通死亡事故後の取り組みは 
 【質問要旨】 

東浦町では 「交通事故のないまちを目指している」 ことから、その実現に向けて問う。 

東浦町内で交通死亡事故発生 2021 年 4 月 23 日 

（答）今後の取り組みは 

「止まれ」で一時停止せず出合い頭に衝突 



２．２９期（後） 取り組みテーマについて 

 

（１）産業目線 産業目線①～④項目から選択 

東浦町の取り組み項目 ④産業道路環境 
 

東浦町の取り組みテーマ 道路の整備 

 

（２）組合員目線 組合員目線①～⑥項目から選択 

東浦町の取り組み項目 ①交通安全 ②道路 

 

東浦町の取り組みテーマ 交通事故を発生させない環境整備 

 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

 

・西三河地区を結ぶ橋の不足や幹線道路の未整備などにより特に朝夕で広域的に渋滞が発生して 

いる。 

 

・現地現物と対話で情報を整理し、議会などで

提案し働きかけていく。 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

 

・交通事故件数は減少傾向にあるものの悲惨な交通事故が発生している。 

 

・狭あい道路については、交通の混雑や緊急車両が通行できないなどの生活環境の悪化が発生して

いる。 

 

・現地現物と対話で情報を整理し、議会などで

提案し働きかけていく。 

（参考）東浦町　テーマ登録背景


